

Weitere Reparaturarbeiten notwendig

Sicher könnt Ihr Euch noch an den Bericht über die vielen Regenfälle auf der Insel Aegina erinnern. Zwar liegt das Tierheim weit oben auf dem Berg, aber die Wassermassen durchfluteten das Tierheim und schossen den Berg hinunter.

Hinterlassen hat das Unwetter eine neue Baustelle: Eine Wand unseres Klinikums, das Zentrum und das Herz unseres Tierheimes, liegt blank und muss neu zementiert, verputzt und gestrichen werden. Eine Auffüllung mit Sand ist im Anschluss dringend erforderlich, damit das Fundament auf Dauer keinen Schaden nimmt:



Direkt dort befindet sich auch ein Freilauf unserer Hunde. Sicher haben sie auch ein wenig dazu beigetragen, dass die freie Fläche jetzt so langsam nicht mehr so bleiben kann und dringend instandgesetzt werden muss.

Wir würden uns über Eure Unterstützung sehr freuen. Jeder Euro hilft uns über den Berg. Gemeinsam haben wir schon so viel erreicht. Bitte helft uns und den Tieren, damit wir ihnen weiterhin eine vorübergehende Bleibe garantieren können.

Vielen Dank – Euer Team von Animal Protection